

Kreativität kennt keine Grenzen

STIFTUNG BERGEDORF vergibt Förderpreis

Von Jan H. Schubert

Bergedorf. Feine Töne, schöne Worte, beeindruckende Skulpturen oder modernes Design. Hauptsache kreativ. So darf er sein, der Beitrag für den Förderpreis „KREATIV(E) STÄRKEN“, den die Stiftung für Bergedorf nun wieder vergibt.

Zum zweiten Mal nach 2015 vergibt das Ehepaar hinter der Stiftung, Katrin und Stefan Maiwald, den Preis. „Bei der Premiere“, erinnert sich Stefan Maiwald, „gab es 13 Bewerbungen. Das waren außergewöhnlich viele.“ Damals holte sich Autorin Anja Schäfer den Sieg und somit acht Coaching-Stunden im Wert von 1428 Euro bei der selbstständigen Beraterin Maren Neumann (40). Das bleibt auch bei der zweiten Auflage der Hauptgewinn bei „KREATIV(E) STÄRKEN“. „Es geht mir bei meiner Beratung darum, dass kreative Potenzial zu entfalten“, ist Maren Neumann jetzt schon gespannt auf das, was da so kommen mag.

Ob nun Theater oder Literatur, bildende Kunst oder Musik, Tanz oder Design – die Kreativität kennt keine Grenzen. Beiträge einreichen darf jeder, der seinen Lebensmittelpunkt in Bergedorf hat und

selbstständig tätig ist. Weiteres Ausscheidungskriterium: Die Bewerbung muss bis zum 30. April entweder per Post (Stiftung für Bergedorf, Katrin und Stefan Maiwald, Schulbrooksweg 75, 21029 Hamburg) oder via Mail an stiftung@bergedorf.de vorliegen.

Die Maiwalds gründeten die Stiftung im Jahr 2011. Hauptgedanke war es immer für den 40-jährigen Vermögensberater und die 31-jährige Hebamme, neben dem kulturellen auch das soziale Leben im Stadtteil zu befeuern. Das gelang mehrfach, beispielsweise mit der Unterstützung der Bergedorfer Schlosskonzerte oder im Jahre 2015 mit der Realisierung des Projekts „HühnerMobil – Eggmake statt Big Mac“ für den Verein „De Elbkinner helfen“. Ein 4000 Euro schweres Projekt, das den Kindern der Einrichtung Umweltbewusstsein, Nachhaltigkeit und die Achtung vor Nutztieren vermitteln soll.

Für Kunst, Kultur und Soziales kann sich jeder engagieren, auch ohne beim Kreativpreis teilzunehmen. „Wer Künstler und Kreative grundsätzlich unterstützen mag, der kann auch spenden“, sagt Maren Neumann. Details dazu auf www.stiftung-bergedorf.de.



Bei ihnen sind kreative Idee aus Bergedorf garantiert in guten Händen: Maren Neumann und Stefan Maiwald.

Foto: Schubert